



MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

Ralf A.Seger

04-2021-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl - traducciones automaticas de [Deepl.com](https://www.deepl.com).

Noticias del Universo

Actualización del turno 1-30/4

Actualización del turno 1-30/4

Publicado por Jada Alesandra Seidl el 1 de abril de 2021

Jada - Privado

Hola Abril -Game Changer - apertura del portal general de descondenación - reclamar tu mojo - próxima etapa del despertar masivo.

Si tu viaje experiencial de marzo en el flujo interior de Panta Rhei fue un remolino de entrada de fluido cristalino con el fuego de toda la vida, una expresión de confusión, caos, acción y claridad, abril será bastante sencillo.

El primer capítulo del volumen del segundo año de tu bitácora individual y tu adaptabilidad en el proceso alquímico de la trinidad está integrando ahora todas las vibraciones codificadas en el momento de transición planetaria en una dinámica bastante rápida de avance/retroceso.

De entrada, te sientes competitivo y apasionado rápidamente, lo que te abre la confianza necesaria para salir del último ciclo de 12 rico en trabajo; después de todo, todos los ayudantes de la primera mitad del mes, Sol, Mercurio, Venus, Quirón (y durante unos días la Luna), están todos en Aries.

El primer día del mes universal del 9 de abril comienza con mucha energía.

Escucha tu recipiente, presta atención a tus necesidades individuales. Se te puede guiar para que comas bastante menos de lo habitual y te tomes más periodos de descanso - programa de desintoxicación de Energieswitch - tu contenedor se inunda de taquiones nutritivos llena tu cuenta y date este tiempo.

Si tu experiencia cotidiana ha desencadenado cierta resistencia/inercia/alteración a través de la miríada de cargas energéticas de marzo y sus antiguos condicionamientos, ahora al final, Mercurio entrando en Aries el 4/4 aprovechará todo el alcance de tu mente y desatará el poder crudo de los pensamientos sin filtrar.

Tu expansión más elevada requiere la unidad, la unicidad y la responsabilidad interior de despertar y autorrealizarse.

Ahí comienza la reconexión de las esencias de plutonio, un efecto de despertar disolvente, de muchos nuevos compañeros de tu alma en el flujo y reflujo de la transmutación interminable del ser. Escribe tu capítulo momento a momento, recuperando y reviviendo las partes que hemos fragmentado, ignorado o negado en el pasado. Cuando recuperamos nuestra totalidad, activamos nuestro plano más

elevado de maestría para que todas las partes puedan encontrar su relación y alineación correctas dentro de nosotros mismos.

Deja que la claridad del Mensajero de los Dioses y su poder de fuego intelectual te inspiren a comunicarte con más audacia, pero ten cuidado de no ser demasiado duro en las interacciones, ya que puedes herir los sentimientos de los demás.

Sin embargo, la verdadera intensidad emocional de abril entrará en acción el 4 de septiembre, cuando Marte dialogue con el sensible y disperso Neptuno, en conjunción con Mercurio y Quirón (9° de Aries).

La activación ya ejecutada en marzo de tu mayor herida central (gracias a Quirón) para autorrealizarte y encarnar tu maestría es la mayor actualización de tu contenedor hasta ahora. Hasta ahora, has estado reproduciendo de forma totalmente inconsciente el tejido cicatricial y la memoria muscular de tus lesiones y heridas pasadas en tu contenedor.

Tu sistema operativo de memoria muscular y agua emocional puede reforzar viejas estructuras/condicionamientos traumáticos y mecanismos de supervivencia que antes se utilizaban para sobrevivir.

Cuando respiramos energía/luz pura a través de nuestro corazón despierto, podemos limpiar y transmutar esta memoria de nuestras propias células. La sabiduría se convierte en un poderoso mecanismo de filtrado para purificar la totalidad de toda la experiencia a través de la maestría (practicar el amor en la conciencia de unidad requiere disciplina para limitar la hierba tóxica del juicio y el valor a cero) de nuestro ser.

Algunos viejos recuerdos de heridas pasadas pueden resurgir durante este tránsito. Patrones/estructuras incómodas que te han acompañado durante tu búsqueda de crecimiento en todas las formaciones imaginables en todas tus vidas.

Aprovecha la oportunidad de comprenderte a un nivel más profundo en lugar de esconderte de tu verdadera esencia.

Estas viejas heridas no te definen, pero forman parte de ti y de tu historia personal.

Cuando tomas conciencia de tu relación kármica, te das cuenta de los enredos interactivos y, por tanto, de los terrícolas incorporados que te sirven en bandeja. Puede que no sean los regalos que deseas, al estar fuera de tu zona de confort. Pero son los regalos que necesitas para llevar tu itinerario a una meseta/nivel superior: reconoce el aparente reto, ya no es un reto sino un regalo.

Todavía en la estación de Aries, alcanzarás nuevas profundidades el 11/4. La chispa de creación de Aries pertenece al cuerpo mental, iniciando la conexión entre la mente y el cuerpo y la lente de relación con nuestros pensamientos, acciones y resultados.

Un nivel importante que a menudo se pasa por alto o se ignora es el cuerpo emocional. Nuestros sentimientos y sensaciones almacenan información y recuerdos en las aguas de nuestro cuerpo emocional. Dado que el cuerpo físico es un 70-80% de agua, nuestro cuerpo emocional tiene la capacidad de apoyar y reforzar nuestros deseos e intenciones, o puede sabotear y bloquear nuestras intenciones desde un punto ciego invisible bajo la superficie, ocupando un espacio inconsciente bajo el radar.

Otro punto de inflexión se produce en la Luna Nueva/En Aries (CEST - 05:33:04h - 22° Aries - acompañada por el sextil Marte/Twini, el sextil Saturno/Acuario y una cuadratura Plutón/Capricornio).

Todos los planetas implicados en esta locura están en un estado de ánimo enérgico y hacedor. Desafiándote a ser pionero, a explorar, a adoptar una postura y a participar en proyectos que definan la verdad de lo que somos.

Una oportunidad perfecta para alinear todo tu corazón con tu propósito más elevado.

12/4 Venus/Plutón (26° Aries, 26° Capricornio) es probable que tus emociones se encuentren con tu campo de emociones oscuro, más profundo, más vulnerable pero también más vivo de lo que estabas acostumbrado.

A medida que despertamos los espíritus de la vida y nos alineamos con nuestro contenedor para recibir retroalimentación, debemos aprender a ver y honrar las expresiones de nuestra agua actual, en lugar de tratar de empujar la mente sobre la materia para llegar a donde queremos ir o para manejar y controlar nuestra experiencia.

Cuando entregas tu mente al corazón para despertar a una octava superior de amor universal, esta frecuencia de comunicación alineada se activa en todo tu sistema.

El corazón habla el lenguaje del amor, tu mente lo sigue, la conciencia chispeante del amor universal que todo lo abarca fluye hacia la conciencia celular fluida. El diálogo diario y todas las conversaciones inconscientes esparcen prismas en tu encarnación actual que luego transmutan los recuerdos de dolor, trauma y miedo mientras calibras la frecuencia del amor en la estructura celular.

La buena noticia es que una vez que limpias lo que está muerto y descompuesto, vuelves a conectar con tu corazón desde un lugar más auténtico y soberano.

Deja que el deseo abrumador de superarte te consuma para ganar el juego de la vida. Pero, por favor, ten en cuenta que puedes estar demasiado obsesionado con ser el mejor de todos: el 16/4 el Sol se alineará con el dominante Plutón, allanando el camino para los egos desbordados y el comportamiento imprudente.

Fantásticamente, la energía de tierra de Tauro se filtra en nuestro cosmos desde el 14/4 y Venus, el planeta del amor, se traslada a su signo natal. Inicia una vibración sensual, lujosa y romántica de otro mundo que materializará y enriquecerá todas las facetas de la interacción.

Con Venus en Tauro, te resultará más fácil conectar y honrar las emociones, descubriendo que está bien ser TÚ, sin que la culpa o las dudas sobre ti mismo creen un caldo de cultivo.

La vida de un terrícola consiste en descubrir el camino en la jungla de los enredos de las relaciones que construyen los bloques de la conciencia de unidad. Este último viaje del corazón comienza con la comprensión de que la relación empieza dentro de uno mismo. Por supuesto, a través del antiguo condicionamiento, llevamos un anhelo de seguridad y buscamos la respuesta en el exterior. Pero una vida terrestre no consiste en encontrar algo en el campo exterior a través de otro garante que nos ofrezca seguridad.

Estamos aquí para vivir nuestro yo único -mediante la descontaminación de la homogeneización- Ahora.

El 17 de abril de 2021, Mercurio (a 26 ° de Aries) codifica el cuadrado de Plutón (a 26 ° de Capricornio). La manifestación positiva de la cuadratura Mercurio/Plutón es la profundidad de pensamiento, la introspección y una sana preocupación por descubrir la verdad. Una gran estructura de tiempo/espacio para realizar un trabajo intelectual profundo, de indagación o de descubrimiento. Aparecen pensamientos obsesivos de expresión negativa y luchas de poder.

18/4 (29°/Aries) - la conjunción Mercurio/Sol es el espacio ideal para materializar/manifiestar las cosas que han experimentado su iniciación el 8/2. Esta conjunción conlleva una energía similar -la energía de la manifestación- a la de la Luna Llena (esta conjunción concreta siempre se produce a mitad del Ciclo Directo de Mercurio).

Las vibraciones cautelosas y relajadas se producirán hasta el 19/4, luego cuando Mercurio se asiente en la segunda mitad del mes (19/4) y el Sol se asiente igualmente en Tauro, experimentarás este cambio.

A Tauro le gustan los pasos y los resultados concretos. Si nos sentimos inspirados y tenemos muchas ideas durante la estación de Aries, ahora es el momento de hacer realidad las cosas. Tauro nos dará la inteligencia práctica y la perseverancia que necesitamos para hacer realidad nuestras ideas.

Ralentiza tu proceso de pensamiento y te anima a analizar las decisiones de forma cuidadosa y crítica con paciencia. Si la estación de Aries es comparable a la velocidad de un guepardo, Tauro es la tortuga.

Las interacciones sentimentales experimentarán una sacudida el 22/4, cuando se produzca la conjunción Venus-Urano (10° Tauro - Urano sorpresa). A veces hacen falta estas sacudidas para recordarnos si somos verdaderamente fieles al deseo/voluntad más profundo de nuestro corazón.

Los finales y comienzos repentinos ya están codificados, necesitan cambios energéticos profundamente primarios para permitir interacciones interpersonales completamente nuevas.

23/4 Marte se traslada a la casa protectora y emocional del umbral y ralentizará aún más las cosas. Lo que puede hacer que procrastines un poco, o que seas más sensible a los estímulos externos antes de dar el salto adelante.

Marte es el planeta de la acción, y Cáncer/Casa del Umbral Cáncer -un signo cardinal- es el signo de la intimidad y la seguridad, tu zona de confort. Te apoya en las próximas seis semanas para que establezcas límites más fuertes y luches por lo que es importante para ti. Marte en la casa del Umbral puede parecer emocional y frágil, pero es duro como la piedra y no dudará en defenderse cuando lo que es importante para ti se vea amenazado.

El 24/4 conjunción comunicación/ Mercurio y giros sorprendentes a la alineación libertad/ Urano a 10 ° Tauro. Ya se han fundido las ideas profundas y emocionantes, los momentos "aha" y los anuncios importantes.

A medida que reescribimos el Libro de Registro y cambiamos el interruptor de las heridas del pasado por el de la maestría actual, nos damos cuenta de que necesitamos todas nuestras partículas de experiencia para crecer. Del mismo modo, nos necesitamos unos a otros como la totalidad despierta del amor para que nuestra galaxia, nuestro sistema solar y nuestro planeta prosperen.

Al realizar todas estas entradas de frecuencia, empezamos a colaborar en la orquestación divina de la unidad a través de la unidad y el amor. Están surgiendo nuevas posibilidades y ahora todo está despertando.

La expresión creativa de todo tipo y clase permite que la mente y el corazón se fundan en una unidad: resulta más fácil articular tus emociones de forma más convincente, con el apoyo de Mercurio/Venus 25/4 a 13° de Tauro.

El mes termina con un brillante enfrentamiento -27/4 la 2ª superluna llena (de cuatro CEST 05:31:32h) en Escorpio 07°- en todo el cosmos vibran la intensidad y las ondas de choque y resonarán a la superficie verdades increíblemente profundas a través de esta sacudida.

Todas las lunas llenas en Escorpio son hiperintensas y ésta no es una excepción. Está opuesta a Urano en Tauro y en trígono a Marte en Cáncer: mientras el signo fluido riega los campos de la emoción, Urano intenta desbloquear la siguiente salida posible.

Plutón se pone retrógrado el 27/4 (26° Capricornio), lo que da paso a un periodo aún más lento y espiritual de transformación interior el 26/4. Abraza el proceso de aceptación de los nuevos comienzos. Plutón es más poderoso cuando está estacionado. Así que en torno a esta fecha podemos esperar acontecimientos plutonianos, cuestiones relacionadas con el poder, la transformación y la entrega a fuerzas superiores a nosotros mismos.

30/4 - Conjunción Sol/Urano 10 ° Tauro el anhelo de libertad sonará fuerte en el éter - revisa tu definición humana de libertad -.

la libertad es ser tu verdadero yo

La energía clave de la segunda banda en el proceso de la trinidad del capítulo 1 de abril es la claridad, la chispa de creación y el impulso hacia adelante.

Correspondencia corporal - Corteza Occipital - derecha, Maxilar, Mandíbula - emociones almacenadas, dolor articular, tendón de Aquiles, parte posterior del triángulo craneal - Chakra del Cielo - rocío de la creación y parte frontal del triángulo de la frente, sistema olfativo, inflamaciones linfáticas, retención de agua piernas, manos, secreciones, esputo, Vaciado, entrada del estómago -sobrestimulación del páncreas, náuseas repentinas ad hoc + vómitos, -chakra del plexo solar, hipersensibilidad de la piel, proceso de cristalización -hipersensibilidad de los sonidos, sensibilidad a la luz -iluminación-enriquecimiento, refinamiento sensorial-clariaudiencia, clariaudiencia,

Codificación de estrellas Codon - 10- 17-38-21-51-25

Chakras 3- 4 - 5 - 9- 44

Días de giro - 19.

Días de portal - del 1 al 8 inclusive.

Como es habitual en las amplitudes de cambio de los acontecimientos, las actualizaciones rápidas actuales se alinean de nuevo en el mes 4 en el nuevo nivel de experiencia - las actualizaciones a corto plazo siguen. Ayudas - Detox , alimentos fotónicos de fácil digestión, Yoga- Nidra, Solfeggio 174, 471, 639, 852,3x hidratación,

A todos, un gran comienzo del mes de abril, de crecimiento universal, y una mágica primavera/pascua llena de luz.

Gracias también al aprecio mostrado/transmitido por este espacio - una infinidad de bendiciones de vuelta.

J.A.

Apreciación y donación:

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05



Informaciones sobre el desarrollo actual de la humanidad

www.ZeroPoint-News.com

Donation: **Invite me for a coffee:**

PayPal



www.ZeroPoint-News.com

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el ZeroPoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com](http://www.editorial-el-maestro.com)

subscribete

pagina web:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Telegram.org canal Información und chat en

Canal DE - Zeropoint-news.com

+34 644532244

Canal ES - Zeropoint-news.com

+34 644532244

Channel EN - Zeropoint-news.com

+34 644532244

donaciones soporta el proyecto de MahaJyoti Vison

Openbank

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

PayPal:

universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)